Generado: 18 December, 2025, 23:20

IDAP	l S.A
------	-------

Escrito por krat0s - 04/03/2013 17:20

Hola a tod@s,

Me gustaría contaros mi experiencia en la compra de mi coche a IDAPI S.A.

Durante Abril de 2012 estuve mirando vehículos, primeramente de concesionarios, pero al ver que mi presupuesto era más limitado pasé a mirar vehículos de ocasión, km0 y hasta de segunda mano. Pasé por un polígono y vi que en un local con el logo de Nissan había vehículos de exposición. Me entró la curiosidad y entré a verlos. Qué grandísimo error...

Me gustaron los coches al precio que estaban. El comercial que me atendió en primera instancia me enseñó los vehículos que tenía. Me gustó uno en concreto que días mas tarde compraría.

En la primera visita, el comercial se presentó con una tarjeta de Renault, trabajador de un concesionario situado en Alto de Armentia en Vitoria.

En varias ocasiones me dijo que el concesionario oficial y el garaje donde estaban de exposición los vehículos eran lo mismo.

El periodo de pre-venta fue magnífico. Finalmente terminé comprándolo. Qué grandísimo error.

Empecé a realizar los trámites, contacté con un seguro y realicé la transferencia del dinero.

Llevé el justificante de pago y los papeles del vehículo que entregué a cambio. El coche ya estaba preparado para mí. Limpito y aseado. Asegurando que había pasado un exhaustivo examen de Renault. Estaba en perfectas condiciones.

El comercial me estuvo explicando cada botón que tenía el coche. Me enseñó los manuales del coche y la garantía de "Renault".

Volví otra vez al despacho donde se me explicó, faltaba la segunda llave del coche, tardaría máximo 1 semana en conseguirla. Tenia que llamar al concesionario para pedirla, blablablabla.. y se me entregó un justificante provisional de circulación valido por 60 días. En un periodo máximo de 2 semanas se entregaría la documentación original del vehículo.

Ese día de Abril del 2012 salí contento del concesionario con el vehículo recién adquirido.

Al cabo de un mes, contacté con el comercial, pedí la documentación y la segunda llave del vehículo. La respuesta del trabajador fue todo evasivas y largas. Junio-Julio-Agosto-Septiembre-Octubre-Noviembre. En Diciembre tras la imposibilidad de hablar con el comercial llamé a Madrid, a Renault.

Aquí es donde se empieza a destapar la cueva. Atención al Cliente de Renault me contesta a finales de Enero. Dice que no tiene nada que ver con la empresa que me ha vendido el vehículo y que no se puede hacer responsable, recordar que en todo momento se me aseguró que era Renault, y que tengo que hablar directamente con la empresa IDAPI S.A. Subo al concesionario que decían eran compañeros suyos. Puse una queja y en su alegación dijeron que no tenían nada que ver con IDAPI S.A. Que casualidad, para vender si que tienen que ver.

En el concesionario oficial de Renault me dan la dirección de la empresa, situada en Jundiz. Voy a por mis papeles y me encuentro con el comercial. Se sorprende al verme, después de llamarle cientos de veces, le han llamado de Renault y hasta del concesionario para avisarle de mi visita.

Ese día me dice que no ha podido darme los papeles todavía porque hay que pasar la ITV al coche. 10 meses después me pagan la revisión de la ITV.

Sobre la segunda llave dice que me la pidieron y que en breves me llegará. Ha pasado ya 1 mes desde mi visita a la empresa.

Casi un año mas tarde de comprarlo, la empresa sigue sin hacer la transferencia del coche. Leyendo por internet he visto que los vehículos de renting no pueden venderse sin darlos de baja previamente de renting. IDAPI S.A está vendiendo vehículos en renting. En la gestoría que tramitó el justificante provisional me dijeron que muchas personas han tenido problemas con esta empresa, al igual que en el Registro de Bienes y Muebles en Vitoria. Fui para verificar que ese coche seguía 10 meses mas tarde

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 18 December, 2025, 23:20

como vehiculo de renting.

Resumiendo, un año después sigo sin documentación del coche ni segunda llave. Estoy ya desesperado. Si alguno/a que lee este post está pensando en comprarles un coche QUE NO LO HAGA. Gastaros un poco más e iros a un concesionario oficial.

Muchas gracias, perdonar por la chapada.	
--	--